



## Desmienten acusaciones de Fernández Noroña sobre agresión

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El diputado Gerardo Fernández Noroña se enfrascó en una nueva discusión, pero esta vez fue desmentido.

Esta tarde, tuiteó la fotografía de un usuario a quien acusó de haberlo embestido en el filtro de seguridad del AICM.

En el mensaje, el legislador aseguró que fue víctima de una provocación, a la cual, no respondió. Horas más tarde; el Aeropuerto Internacional publicó el video de seguridad con el fin de esclarecer ante la opinión pública los hechos.

En las imágenes, efectivamente, alguien empuja al diputado; sin embargo, este sí responde a la embestida.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKTQJKzdbck%5FqnM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211138&parId=root&o=OneUp>